



Pomme de Boue - Mosaïque Magazine

Le collectif de street art Pomme de Boue est arrivé de Kyiv en Ukraine. Les deux artistes sont hébergés chez nous à Montpellier.

Nous souhaitons qu'ils se consacrent entièrement à leur art.

Nous faisons appel à votre générosité car ils ont besoin de vélos, de matériels et d'équipements.

Merci de nous aider à les accueillir

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/oEZV3EaX>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Antoine